



COMUNICADO

SECCION SINDICAL CGT AMBULANCIAS RODRIGO ZAMORA



Con base en la rumorología que se está extendiendo en el tema de la entrada del 5º Grupo en las bases de nueva creación queremos aclarar:

El jueves pasado fuimos requeridos por la empresa para ser informados los problemas que tenía para cubrir las vacantes que de cara a la implantación de ese grupo, así como cubrir vacaciones, dado que según la empresa se precisa de 64 trabajadores y en el día De hoy y antes de que el resto de provincias empiecen en Zamora, no se disponen de ellos, cuestión compleja por la falta de personal titulado.

Ante esa situación, la empresa nos trasladó su decisión de que el 1 de julio entrara el 5º grupo, excepto en las bases de nueva creación, trasladando las mismas al final del verano, dado que una vez pasadas las vacaciones dispondrán de más personal.

Recordar que nosotros podemos llegar a soluciones consensuadas con la misma Pero sus decisiones arbitrarias son tuyas y denunciabiles siempre que se salten los límites legales,

No obstante, entendemos y así se lo hicimos saber que puede existir cierta discriminacion entre trabajadores, cuestión que puede ser llevada ante las autoridades laborales, pero es necesario que los trabajadores que así lo deseen se personen como parte afectada, dado que el comité en sí no puede hacerlo y parece ser que eso no está sucediendo, del mismo modo se les ha presentado un documento a firmar y tenemos que entender que el comité dispone de fuerza si cuenta con el respaldo de los afectados como no puede ser de otro modo

En dicha reunión la empresa se comprometió al cumplimiento de las 1800 horas a dichos trabajadores tal y como marca la ley antes de la finalización del año, aunque abrigan la esperanza de poder paliar este deficit cuanto antes.

Por lo tanto:

Esta cuestión, como no podía ser de otro modo ha sido aprovechado por los metedores de mierda, creara rumores de dudosa catadura moral, nosotros abrimos las puertas para que acudan a las reuniones con la empresa e incluso a las del comité de empresa, cosa que aún y tras casi 3 años de estar en el comité nunca acudieron a ninguna, simple prefirieron hacer la guerra por su cuenta en aras de obtener beneficio como de todos es sabido aún que en este caso parece que precisa de los compañeros para salir adelante. Este tipo de personajes de medio o ningún pelo, en cambio, si sacan tiempo para en sus ratos libres se dedican a denunciar compañeros y babear por conseguir mejoras en su puesto en Valladolid como de todos sabemos.

Nosotros, como no puede ser de otra forma, vamos a defender por encima de este tipo de gentuza los intereses de los trabajadores, pero necesitamos el apoyo de los mismos, independientemente de su poder capilar en este y otros temas.

Aprovechamos este comunicado para recordar a las trabajadoras de la empresa que si en algún momento de su trabajo se sintieran acosadas o le realizaran algún tipo de propuesta al margen de lo estrictamente laboral, estamos a su disposición

CGT
INFORMA

CGT
INFORMA

